

télescope, je sentais que tout cela devait avoir un sens. Puis on m'a donné une Bible et j'ai commencé à la lire. Le vide de mon âme s'est rempli peu à peu, au fur et à mesure que ma confiance en ce livre augmentait. J'ai accepté Jésus comme mon Sauveur et j'ai enfin trouvé la paix, le réconfort et le sens de ma vie."

Un chrétien croit en Dieu parce qu'il L'a rencontré et qu'il a trouvé en Lui la satisfaction à ses besoins les plus profonds. Oui, Dieu nous permet de voir la vie sous un jour nouveau. Il renouvelle nos motivations, nos objectifs, notre joie de vivre ! Il ne nous promet pas une existence sans conflits ni échecs, mais Il nous assure qu'Il sera notre guide et notre soutien, si nous acceptons d'établir avec Lui une relation personnelle. Des millions de chrétiens peuvent témoigner du fait qu'ils seraient prêts à tout perdre plutôt que de revenir à une vie sans Dieu.

Quel sujet d'étonnement ! Le Dieu Tout-Puissant, qui tient les galaxies dans Ses mains et qui donne vie à toutes les créatures sur cette terre, désire avoir une relation avec chaque homme, chaque femme, chaque enfant ! Le roi David ne pouvait que s'en émerveiller :

" Quand je regarde tes cieux, ouvrage de tes mains, la lune et les étoiles que tu as établies : qu'est-ce que l'homme, pour que tu te souviennes de lui ? Et le fils de l'homme, pour que tu prennes garde à lui ? "

— Psaumes 8.4, 5

Notre Dieu se soucie de chacun de nous. Il s'intéresse à vous de façon aussi particulière que si vous étiez le seul être qu'Il ait créé.

Oui, nous pouvons croire en Dieu :

1) parce que notre corps et le monde qui nous entoure indiquent clairement qu'il existe un grand Concepteur, un Créateur ;